

VON HERZEN DANKEN WIR

allen, die Fabienne im Leben begleitet und ihr die letzte Ehre erwiesen haben.

Fabienne Rogger

21. Dezember 1979 – 4. Oktober 2018

Von Herzen danken wir allen Freunden, die für Fabienne immer da waren, während ihrer Krankheit

Von Herzen danken wir für die liebevolle Pflege und die Massagen von Hanny, Rebekka und Nina

Von Herzen danken wir der Swiss Re, die Fabienne während ihrer schweren Krankheit unterstützte und mit viel Mitgefühl begleitete

Von Herzen danken wir Dr. Patrick Roth und seinem Team im USZ, Zürich

Von Herzen danken wir Pfarrer Angelo Saporiti für die wunderschöne Gestaltung der Trauerfeier

Von Herzen danken wir der musikalischen Begleitung, der Organistin Angela Bozzola und dem Cellisten Joachim Müller-Crepon

Von Herzen danken wir den Spitex-Mitarbeiterinnen, Hausen am Albis

Von Herzen danken wir für die überwältigende Anteilnahme durch Wort, Schrift, Blumen, Umarmungen und Spenden zugunsten des Kinderheims Paradies in Mettmenstetten

Es ist uns ein grosser Trost, zu wissen, dass alle, die Fabienne gekannt haben, sie in ihren Herzen weitertragen und nicht vergessen.

Mettmenstetten, im Oktober 2018

Barbara und Marco Jörg-Rogger